

El Centre Cultural-Llibreria Blanquerna participará en La Noche de los Libros y celebrará la Diada de Sant Jordi con el lema 'abraza la lectura'

El Centre Cultural-Librería Blanquerna celebrará en Madrid la Diada de Sant Jordi, una jornada con libros, música y rosas. 'Sant Jordi 2022 abraza la lectura. Día del libro y la rosa' es el título del libreto de Sugerencias para conocer las novedades literarias en este día clave de la programación cultural de Blanquerna.

Este año, el sábado 23 de abril, el horario de la Librería será entre las 10.30h y las 21.00h, de forma ininterrumpida, con una carpa ubicada a pie de calle frente a la entrada del CCLBlanquerna. Asistirá la Delegada del Gobierno de la Generalitat de Catalunya en Madrid, **Ester Capella**: "Sant Jordi es una excelente oportunidad para mostrar la vitalidad, fortaleza y capacidad de cohesión de la lengua catalana en Cataluña, y de la occitana en Aran. Desde sus inicios, ha supuesto un impulso en la producción la lectura del libro en catalán".

La Noche de los Libros

La noche anterior, el viernes 22 de abril a las 19h, tendrá lugar en el Centre Cultural-Librería Blanquerna una representación teatral de '**Poema inacabado**' de Gabriel Ferrater a cargo de Producciones de Lo Nostro. Esta compañía de Reus, ciudad natal de Gabriel Ferrater, pone en escena por primera vez uno de los textos más bellos y más teatrales jamás escritos. Adapta su 'Poema inacabado' para la escena mientras cocinan, en directo, una zarzuela. Un espectáculo que pone en escena un hito de la poesía catalana y universal

Sant Jordi 2022. Abraza la lectura

A lo largo de la jornada habrá una programación cultural que culminará con el concierto del grupo de origen menorquín **Rudymentari**.

Actividades:

11 h.- Clase Cero de lengua catalana. Dirigida a todo el mundo que quiera zambullirse en la lengua catalana. Una sesión para conocer su historia y empezar a hablarla.

12.30 a 19h.- Cata gastronómica. Una selección de productos de la mano de Catalònia Gourmet, con la colaboración de ACCIÓ - Agencia por la Competitividad de la Empresa.

16h. Espectáculo infantil **Saltimbolla y Cantajuga**, a cargo del grupo **El Sapo Azul**. La música en directo, en constante interacción con las niñas y niños, que podrán bailar y cantar libremente.

17.30h. VIII Festival literario de relatos y viñetas, actividad dirigida a los alumnos de las Aulas de la Delegación de la Generalitat en Madrid.

19:30 h. Concierto del grupo Rudymentari. Es un proyecto musical con orígenes en Menorca, tierra natal en la que se inspira el nombre, así como el lenguaje y la temática de las letras. Nacido a principios del 2019, a manos del productor King Siva, comparte vida entre estas dos ciudades. Utiliza la música como herramienta de transformación social, construyendo mensajes basados en la crítica hacia el sistema capitalista, apoyándose en principios como la autogestión, la ayuda mutua y la acción directa.

Enamorados de la música jamaicana, especialmente de estilos como el Roots, Rocksteady y 2 Tone e impregnados de las culturas RudeBoy y Sound System, Rudymentari aspira a convertirse en una fuente de proyección, contribuyendo a través de su música a promover dichas culturas con su respectivo movimiento en la actualidad. Para asistir al concierto será necesario confirmar previamente asistencia.

Sant Jordi 2021. Abraza la Lectura

Centre Cultural-Llibreria Blanquerna

<https://delegaciomadrid.gencat.cat/es/inici/>

Generalitat de Catalunya

Delegación en Madrid

c/ Alcalá, 44 -Madrid-